

Ausschreibung

Die Stiftung Forum Verfassung verleiht im Kalenderjahr 2024 einen Verfassungspreis.

Der Verfassungspreis wird an Personen oder Personengruppen als Auszeichnung für ihr besonderes Engagement für die Vermittlung und Darstellung der Bedeutung der Verfassung als Legitimationsgrundlage im Sinne des § 2 Abs. 1 Z. 1 des Bundesgesetzes für die Errichtung der Stiftung Forum Verfassung idgF sowie der Bedeutung einer unabhängigen Verfassungsgerichtsbarkeit verliehen.

Der Verfassungspreis ist mit insgesamt 40.000 Euro dotiert. Jeweils bis zu zwei Preise werden vergeben für:

1./ die Vermittlung der Bedeutung,

2./ die wissenschaftliche Arbeit über die Darstellung der Bedeutung

der Verfassung als Legitimationsgrundlage einer auf den Prinzipien der Demokratie, des Rechtsstaates, des Bundesstaates, der Gewaltentrennung und der Freiheit gegründeten Republik sowie der Bedeutung einer unabhängigen Verfassungsgerichtsbarkeit.

Die Einreichungen können im eigenen Namen und für Dritte

bis **spätestens 5. Juli 2024** elektronisch an die Stiftung Forum Verfassung
(Email: verfassungspreis@forumverfassung.at)

erfolgen. Als Tag der Bewerbung gilt der Tag des Einlangens.

Die gesetzliche Grundlage für den Verfassungspreis und den Ablauf des Auswahlverfahrens ist § 4 des Bundesgesetzes zur Errichtung der Stiftung Forum Verfassung idgF. Die Verleihung des Verfassungspreises und die Überreichung der Urkunden wird im Rahmen eines Festaktes in den Räumlichkeiten des Verfassungsgerichtshofes Anfang Oktober 2024 erfolgen.

Stiftung Forum Verfassung

17. Mai 2024